

3 QUESTIONS A

« La Maison des associations compte 133 associations et un nouveau site internet

Olivier Brocard Président de la Maison des associations

Malgré le week-end pascal, 110 personnes étaient présentes vendredi soir à la salle des fêtes à l'occasion de l'assemblée générale de la Maison des associations, présidée par Olivier Brocard.

Quel a été le moment phare de cette année ?

La création de notre site Internet. Dans une période où la communication est incontournable, nous nous devons de le faire et nous avons eu la chance d'avoir Quentin Héritier, un jeune Sanclaudien qui préparait un DUT Informatique. Il est venu chez nous en stage durant trois mois et nous a créé le nouveau logo et notre site www.maison-associations.fr, où toutes les associations adhérentes sont répertoriées en détail avec l'organigramme et aussi par catégorie. Depuis, il a créé sa micro-entreprise et j'encourage les associations à le contacter si elles veulent faire comme nous ou pour apporter une rénovation de leur site.

Des projets pour 2015 ?

Un très important, qui sera le Forum des associations, le samedi 5 septembre. Nous en avons déjà plus de soixante qui se sont inscrites. Pour agrémente le tout, le Club Alpin Français du Haut-Jura fêtera ses 120 ans, ce n'est pas rien.

Comment se passe le bénévolat pour vous à Saint-Claude ?

Nous étions inquiets, mais nous nous sommes aperçus que l'engouement revient, la tranche d'âge diminue et pour cette année, nous avons enregistré l'adhésion de neuf nouvelles associations pour deux démissions. C'est un très bon millésime. Nous sommes actuellement 133 associations adhérentes et 19 sections. Je pense que notre ville est l'une des plus importantes dans le domaine associatif et c'est une bonne chose. ■

Propos recueillis par notre correspondant local, Daniel Bosio



■ **Olivier Brocard, président de la Maison des Associations.** Photo Daniel Bosio

Repères

Élection du tiers sortant

Olivier Brocard (Cavalier Bayard), Marie-Christine Chevassus (COS), Marie-Claude Perrin (Les Souffl's), Anne-Marie Perrier-Cornet (Étoile Valfranche) sont réélus, Fabrice Henriot (Baladojura), Norma Paillissé (Les Amis du Musée), Yvette Tournier (Amicale des Donneurs de sang) sont élus.